



# TRANSICIÓN BIOSFERA-NOOSFERA

Informe sobre el Estado de la Misión

**NS1.37: Tormenta Rítmica Azul (2024-2025)**  
Fundación para la Ley del Tiempo - [www.lawoftime.org](http://www.lawoftime.org)

# TRANSICIÓN BIOSFERA-NOOSFERA

## Informe sobre el Estado de la Misión

**NS1.37: Tormenta Rítmica Azul (2024-2025)**  
Fundación para la Ley del Tiempo - [www.lawoftime.org](http://www.lawoftime.org)



## Nuevo Ciclo de Sirio 37

La Tormenta Rítmica Azul, NS1.37.1.1, (26/07/2024), marca el 24 aniversario del inicio de la Fundación para la Ley del Tiempo (FLT) como una organización sin fines de lucro 501(c) (3) establecida "para el estudio y la promoción de la Ley del Tiempo, basada en el Sincronario de Trece Lunas de 28 días y en el seguimiento de la transición Biosfera-Noosfera"

Su propósito era y es crear y mantener una visión guía para la evolución de la Ley del Tiempo, así como proporcionar un contexto de sistemas enteros mientras navegamos en esta transición Biosfera-Noosfera sin precedentes. Por supuesto, en el momento de su creación en el anillo NS1.13, (2000), gran parte de la visión de la FLT estaba orientada a la fecha NS1.25, (2012) como una oportunidad para cambiar la conciencia.

Estamos en una época muy diferente a la de la creación de la FLT NS1.13.4.3 Kin 185, (20/10/2000), en Portland, Oregon. No disponemos del mismo lujo de "tiempo" que en el pasado.

En la preparación de este informe sobre el Estado de la Misión, ha habido retos considerables a la hora de encontrar una oportunidad para concentrarnos mientras nos manteníamos al día con la rápida afluencia de los deberes externos y las cambiantes dinámicas 3D. Hay mucho más que me hubiera gustado desarrollar aquí, pero me pareció importante publicarlo en la Tormenta Rítmica Azul. (Nota al margen: el diseño se ve mejor en el ordenador que en el teléfono)

También somos conscientes de que hay una sobrecarga de información y de que la capacidad de atención de la gente es cada vez menor.

Dicho esto, sentíamos el deber de plasmar algunas palabras y una visión general sobre el estado de la Misión de la Ley del Tiempo y en qué punto nos encontramos en la transición Biosfera-Noosfera.

Para repasar brevemente, este conocimiento fue expuesto por primera vez (junto con todo el conocimiento de la Ley del Tiempo) por el desaparecido mago visionario del tiempo, José Argüelles/Valum Votan. Generó visiones continuas que se extienden hacia el futuro que requieren construir puentes hacia atrás en el tiempo.

A lo largo de los anillos, la Fundación ha editado numerosas publicaciones y gráficos, Calendarios/Sincronarios ha organizado meditaciones/actos y apoyado muchos proyectos, creó almanaques anuales de 13 Lunas y boletines cada Luna.

En NS1.33 (2020) publicamos el [Mapa de Visión de 9 Anillos](#) en el que ahora estamos en el preciso punto medio con la Tormenta Rítmica Azul. Un agradecimiento especial a todos los kin y traductores por su abnegada y dedicada labor de difusión de este conocimiento a lo largo de los anillos. No pasa desapercibido.

### Breve reseña: Transición Biosfera-Noosfera

"La Noosfera está codificada con la escala multidimensional de la mente universal. El cosmos aparece o se experimenta de forma diferente según el nivel de percepción e inteligencia que se percibe".

–Crónicas de la Historia Cósmica, Volumen 1

La biosfera es la suma de toda la vida. La noosfera es la "esfera mental" del planeta, y puede considerarse como la mente telepática superior en la que vivimos, nos demos cuenta o no de ello. Organiza la realidad basándose en el Orden Sincrónico. La noosfera se realiza a través de la conciencia autorreflexiva.

La corriente de conocimiento de la Ley del Tiempo comenzó realmente en NS1.0 (1987) con la Convergencia Armónica, que puede ser vista como un manifiesto dentro de la noosfera inconsciente de la humanidad –el entero telepático que reside en la envoltura mental de la Tierra.

En la noosfera, nada está vinculado a un único significado lineal.

En su lugar, todo se percibe de forma radial y se comprende a través de múltiples conjuntos de correspondencias que vinculan todo con todo.

Una función clave de la Ley del Tiempo es extraer la noosfera del inconsciente y llevarla al campo de la conciencia.

Mientras seguimos atravesando la transición Biosfera-Noosfera, es importante reconocer el papel clave de lo que llamamos "denunciantes" y "narradores de la verdad". Su función de desvelar verdades ocultas sobre diversos temas es necesaria para despejar el camino para que la gente considere

opciones alternativas, incluida la necesidad de cambiar las frecuencias de tiempo.

Que la gente considere alternativas fuera de su condicionamiento y realmente haga cambios suele ir precedido de una serie de desilusiones acerca del mundo y su lugar en él.

En la actualidad, muchos han expresado su sentimiento de frustración interna, la sensación de que la verdadera realidad se encuentra más allá de su alcance, en los fragmentos de recuerdos que intentan hacerse conscientes en su interior.

Este conocimiento latente, que lucha por salir a la superficie, crea una tensión sutil pero persistente en nuestro interior. Es la sensación de saber que hay algo más, una verdad más profunda que permanece fuera de nuestro alcance, esperando a ser desvelada.

Estos sentimientos forman parte de la Noosfera que intenta hacerse consciente a través de nosotros. Más información sobre la Noosfera en: *Manifiesto por la Noosfera* y *El Tiempo y la Tecnosfera*.

### Diferentes niveles de conocimiento: Algunas Reflexiones

*“La Tierra es un género... “Los sistemas de creencias, lo creas o no, son funciones del tiempo. Lo que crees define el tiempo en el que vives. Cualquier sistema de creencias se mantiene en su lugar gracias al calendario y el sentido del tiempo en el que está codificado”.* –José Argüelles/ValumVotan

La autoeducación es nuestra responsabilidad individual. Es importante comprender nuestra situación planetaria actual en el contexto de los procesos de evolución cósmica. En este proceso nosotros, en nuestra conciencia autorreflexiva, formamos una parte integral.

Las instituciones actuales, incluidas las políticas y las militares, son funciones y están integradas en un estándar de tiempo que tiene incorporada la falta de armonía. Muchas personas quedan atrapadas en las diversas historias de este mundo y olvidan que la Tierra es sólo uno de muchos mundos.

Esta comprensión se ve ensombrecida por la mentalidad colectiva que opera en la frecuencia 12:60, desincronizada con los ciclos naturales. Esta frecuencia crea una lente distorsionada que oscurece el panorama más amplio y la memoria de la unidad.

Existen diferentes niveles de conocimiento de la Ley del Tiempo.

El nivel más fundamental (y por lo tanto el más importante) es el Sincronario de 13 Lunas/28 días y las frecuencias de tiempo 12:60 y 13:20, que distinguen entre el Tiempo artificial y el natural u orgánico, incluida la Meditación de la Mente Natural.

Esto incluye la comprensión del papel de los calendarios y cómo el condicionamiento cultural depende totalmente del calendario que se utiliza. Este es un conocimiento fundamental para la comprensión del resto de este trabajo.

Hay que reforzar que el Sincronario no es sólo un marco de tiempo armónico; es una llave vibratoria que abre puertas invisibles en la mente, conectándonos con la vasta red de sincronicidad que subyace al mundo físico.

El uso diario del Sincronario aumenta la incidencia de la sincronicidad, volviéndote más sintonizado y perceptivo a la interconexión de personas y eventos.

*"El reloj mecánico, aunque evolucionó a lo largo de los siglos, fue perfeccionado justo después de la reforma del calendario gregoriano de 1582 y promovido por los europeos como ejemplo del triunfo humano sobre la naturaleza. Así fue como la mente humana asumió su propio tiempo inventado como una segunda naturaleza, codificado como una frecuencia que hemos identificado como 12:60, una proporción mental inconsciente determinada por el calendario irregular de doce meses y la hora artificial de 60 minutos."*

*"La combinación de estos dos factores en esta frecuencia de tiempo ha condenado al hombre histórico a un trastorno mental irremediablemente debilitante al que se hace referencia como civilización moderna, o actualmente postmoderna. Pero lo postmoderno aún no es posthistórico". –José Argüelles, El Tiempo y la Tecnosfera, p. 108.*

*"Si le preguntamos al cerebro cómo le gustaría ser tratado, si sacudido a un ritmo aleatorio e irregular, o de forma rítmica y armoniosa, podemos estar seguros de que el cerebro, o en realidad todo el cuerpo, respondería lo segundo" –Itzhak Bentov, Acechando al Péndulo Salvaje.*

Con el Sincronario de 13 Lunas y la comprensión de las dos frecuencias de tiempo como base, los otros niveles de esta vasta base de conocimiento se

pueden comprender gradualmente, incluyendo las enseñanzas sobre la Ley del Tiempo y el Orden Sincrónico la transición Biosfera-Noosfera, y los niveles avanzados de visualizaciones telepáticas, las Crónicas de la Historia Cósmica y el nivel más avanzado del Synchronotron.

## 13 Lunas de Paz y Noosfera: Breve reseña

El [Movimiento de Paz por el Cambio al Sincronario de las 13 Lunas](#) fue creado en NS1.7 (1994) por José y Lloydine Argüelles para difundir el Sincronario. El Plan de Paz se implementó a través de la Red de Arte Planetario (RAP). La RAP se fundó en 1983, basándose en la visión de Argüelles sobre artistas de todo el mundo involucrados telepáticamente en la transformación del entorno de la era industrial en una obra de arte colossal a escala global. Adoptándose la Bandera de la Paz de Roerich como logotipo oficial.

El Plan de Paz sirvió para sentar las bases y aumentar la conciencia sobre las frecuencias de tiempo y para promover el Sincronario en todo el mundo. También dio lugar a facciones de todo tipo, como ocurre con cualquier movimiento en tiempos de disonancia.

El Anillo NS1.17 (2004), la visión de la [Noosfera](#) como la siguiente etapa de la evolución comenzó a tomar prioridad dentro de la Fundación para la Ley del Tiempo. Noosfera II, el Gran Experimento de la Ley del Tiempo, impulsado por José Argüelles/Valum Votan.

El propósito de este proyecto fue anticipar y simular estados noosféricos de conciencia que también definen el orden galáctico de la realidad y los medios de comunicación con la civilización galáctica..."

Anclado en el Sincronario de 13 Lunas/28 días, el Orden Sincrónico proporciona una práctica diaria para experimentar la realidad de la noosfera. Este sistema encarna una "matemática viva" que se alinea con los ciclos naturales de la Tierra, conectándonos con la Mente/Noosfera mayor.

El concepto de "matemática viva" se refiere a la comprensión experiencial del tiempo como un proceso cíclico y rítmico. En lugar de ver el tiempo como una progresión lineal, el orden sincrónico lo muestra como una serie de ciclos entrelazados que reflejan los patrones naturales de la Tierra. Al vivir de acuerdo con estos ciclos, podemos sintonizarnos con la Noosfera.

Noosfera II también incluyó la visión de los CREST: los Centros para la Restitución de la Mente Natural, una red de centros de meditación e investigación telepática dispersos por todo el mundo. Para aquellos que tienen tierras o están interesados en la construcción de comunidades o espacios de retiro, ahora más que nunca la gente está buscando refugios sagrados donde sumergirse temporalmente en la nueva frecuencia fuera del constructo 12:60.

### **Algunas consideraciones noosféricas**

*"La noosfera es una inversión simétrica de la biosfera. La vida está en este momento en una inversión, donde la dependencia energética externa será reemplazada por el cultivo de energía interna. La noosfera es una inversión cíclica de la tecnosfera en las etapas finales del ciclo de la biosfera." -José Argüelles*

¿Qué significa esto?

Esta analogía implica que nuestros avances tecnológicos actuales son parte de un ciclo evolutivo más amplio. Pensemos en el futuro: incluso nuestra tecnología más avanzada es primitiva. Tenemos que cultivar la capacidad de proyectarnos hacia adelante y hacia atrás en el tiempo para obtener una perspectiva más amplia.

La idea de que la noosfera es una inversión simétrica espejada de la biosfera implica un profundo cambio perceptivo en el modo en que funcionan la vida y la conciencia.

En la biosfera, la vida depende principalmente de fuentes de energía externas, como la luz solar y los nutrientes, para sostener los procesos biológicos. La noosfera, sin embargo, representa una etapa en la que el cultivo de la energía interna adquiere una importancia primordial: nos convertimos en generadores autorrealizados de la Energía de la Fuente.

Esta inversión no es un mero concepto metafórico, sino que indica un cambio real en nuestra estructura perceptiva y en nuestro modo de existencia. Este cambio no puede ser captado por la mente condicionada. Este cambio se alinea con un precepto clave de la Ley del Tiempo, según el cual "el tiempo como una evolución de la conciencia".

## Reflexiones de las civilizaciones anteriores

*“Si ignoramos la dimensión espiritual de la realidad humana y seguimos reduciendo todo a cuestiones económicas, el mundo sólo se encaminará hacia una catástrofe cada vez mayor”.*

–José Argüelles/Valum Votan

Las primeras sociedades matriarcales, basadas en la luna y la diosa, vivían en armonía con los ciclos de la Tierra. Prácticamente todas las culturas no occidentales comenzaron como culturas de la Diosa. Se valora la vida de cada individuo. Las máquinas crean dependencia y adicción a la velocidad. Esta es una razón clave por la que a muchas personas les resulta difícil relajarse y toman pastillas contra la ansiedad.

Como vivimos en este tiempo artificial, hemos creado un conflicto entre nosotros y la naturaleza y lo hemos institucionalizado. El orden natural no está en guerra consigo mismo.

Las civilizaciones se derrumban principalmente debido a la deformación de los hechos y la corrupción de la verdad. Cuando se pone en peligro la verdad, los cimientos mismos de una sociedad se vuelven inestables, lo que conduce a su caída final.

Al examinar nuestra civilización actual, podemos observar sorprendentes paralelismos con las antiguas civilizaciones de Mu y Atlántida justo antes de su destrucción y Maldek dentro de nuestro propio sistema solar.

Se los considera prototipos de un recuerdo de cataclismo incrustado en la psique humana. Es este recuerdo el que activó la transmisión de los 7 volúmenes de las Crónicas de la Historia Cósmica.

Nuestra sociedad actual refleja patrones similares con el rápido avance de la tecnología, a menudo sin considerar sus implicaciones éticas o biológicas.

Luego está la destrucción insensata de la naturaleza y el abuso del poder por parte de líderes políticos y religiosos que manipulan la verdad para su propio beneficio.

Esto contribuye a la creciente desigualdad e injusticia social a medida que se amplía la brecha entre ricos y pobres, lo que da lugar a una cultura de codicia y competencia.

Esto se ve agravado por el mal uso y la explotación de la fuerza vital, que conduce a la decadencia moral, y la cosificación o manipulación y degradación de la sexualidad humana, que es nuestra energía creativa.

Además, la difusión de información errónea, especialmente con el uso de inteligencia artificial avanzada, crea confusión y división entre la población.

En general, esta erosión de los valores perturba la psique colectiva y provoca un malestar mental y físico generalizado. Todos estos problemas pueden verse como repeticiones del karma no resuelto de otros tiempos y mundos. “La historia se repite”» (hasta que se rompe el Encantamiento del sueño de la Historia).

## Proyectos en curso

La FLT ha publicado recientemente el Almanaque anual de los Viajeros de las Estrellas de las 13 Lunas, así como un [calendario de bolsillo gratuito](#).

Además, hemos puesto en marcha el proyecto Nodos de la Noosfera, del que se publicará un informe en la Luna Lunar.

También estamos trabajando en una guía completa y definitiva sobre el Perceptor Holomental, que fue el último trabajo que dejó José Argüelles. Esta guía pretende recopilar todo el conocimiento en un solo lugar, incluyendo material inédito. Será útil para imprimir en caso de apagón de Internet. Además, tenemos en marcha un nuevo libro sobre la Noosfera.

También hemos creado un sitio web de la Historia Cósmica [cosmichistory.love](http://cosmichistory.love). Este sitio web incluye un área de suscripción: [Inner Time](#), que es para aquellos que quieran profundizar, apoyar la evolución de este trabajo y mantenerse conectados. En este sitio, encontrarás mucho conocimiento, incluyendo la evolución de *260 días de Magia del Tiempo*, la serie de videos de las *Siete Claves de la Historia Cósmica*, meditaciones sobre cada uno de los *21 Arquetipos Galácticos*, y más. Continuamente añadimos nuevos contenidos, con mucho más en preparación.

Mientras que el sitio de la FLT se centra más en lo colectivo, el de la Historia Cósmica se centra en el autoestudio y el despertar del individuo. Señalando que lo colectivo debe realizarse primero en el individuo. “*Que la sabiduría madure en nosotros, para que conozcamos todo desde dentro*”.

Estamos trabajando en otros proyectos clave que anunciaremos más adelante. Estos proyectos han sido llevados a cabo por unas pocas personas con una oleada rotativa de voluntarios y un apoyo lunar muy mínimo. Dependemos principalmente de la venta de libros y almanaques y de talleres ocasionales para mantener el trabajo en marcha. Hemos hecho todo lo posible para salvaguardar el carácter sagrado de este trabajo y no comercializarlo.

Lo más importante es mantener el conocimiento vivo y en evolución, en integridad con la Fuente, pero adaptando y evolucionando el conocimiento para el tiempo que estamos viviendo.

El fundador y creador de la FLT, José Argüelles/Valum Votan, escribió en un informe de 2008:

*“En su núcleo, la FLT es la manifestación de un convenio sagrado, es un circuito de cuarta dimensión, disfrazado de corporación sin fines de lucro de tercera dimensión. La mayoría de la gente no es consciente de esto y generalmente no es nada que yo haga público. Pero esto no cambia el hecho de su naturaleza real... Un convenio sagrado es una expresión de la Conciencia de la Verdad y la Mente Superior. Por invisible que sea la Conciencia de la Verdad, es lo que ha mantenido a la Fundación en el buen camino, a pesar de todas las adversidades.”*

Estamos felices de ver a tanta gente difundiendo el conocimiento de las 13 Lunas y los códigos sincrónicos en las redes sociales y en sus sitios web. Les pedimos que por favor incluyan un enlace a la Ley del Tiempo para que la gente pueda rastrear el conocimiento hasta su Fuente lawoftime.org y/o cosmichistory.love

## El ciclo de 2080 días del Banco Psi (2023 - 2029)

*“Correlacionado con los ciclos de manchas solares, el banco psi se muestra como un campo de ocho tzolkins en cuatro conjuntos de dos en relación inversa entre sí que recorren el globo en tandem con el campo electromagnético.”*

-Boletín Rinri: Volumen 1, Número 7

La FLT lanzó una visión para que los Nodos de la Noosfera anclaran y elaboraran una nueva narrativa dentro de un ciclo de 2080 días. El [primer informe puede encontrarse aquí](#) junto con la visión original. La Noosfera es la esfera mental del planeta que posee un sistema de inteligencia inherente. La idea era difundir la visión y dejar que los grupos se formaran y se guiaran de forma autónoma.

Este ciclo de 2080 días se inició el 21 de octubre de 2023: 1.36.4.4. (Kin 1) y continuó hasta el 2 de julio de 2029: 1.41.13.6 (Kin 260). Estos días contienen un inmenso potencial de conciencia. Este ciclo se destaca como un periodo significativo de activación del banco psi y de recuperación de la memoria dentro de la Noosfera.

Este período de tiempo se planteó en el mapa de visión de 9 años. 2029 es un año crucial. Le sigue el ciclo de 10 años, que conducirá a la finalización del primer nuevo ciclo de 52 años de Sirio (1987 - 2039).

Iniciamos un programa piloto para el primer ciclo de 260 días sobre el Tiempo Interior. Esto dio inicio a los primeros 260 días de Magia del Tiempo, desplegándose en 8 “Giros” o ciclos Tzolkin de 260 días. El plan de estudios evolucionará continuamente, con transmisiones periódicas en directo para centrarse en diferentes facetas de este conocimiento.

El banco Psi es una herramienta psíquica clave de 2080 unidades. Son los registros de los códigos originales de transmisión de Sirio en la órbita de la Tierra. Todo está contenido en estos códigos o 2080 unidades. El banco Psi es una herramienta psíquica clave de 2080 unidades. Son los registros de los

códigos originales de transmisión de Sirio en la órbita de la Tierra. Todo está contenido en estos códigos o 2080 unidades.

La matriz del banco psi crea una estructura telepática extendida alrededor de nuestro planeta, que coincide con el campo electromagnético. Esta estructura describe el campo telepático de la Noosfera, que emite señales continuamente.

Por ejemplo, al sintonizar las frecuencias de pensamiento de diferentes seres, podemos recibir transmisiones de Sirio B, Arcturus y otros puntos de la civilización galáctica. :)

## **2080 días para recuperar el conocimiento perdido**

Ocho días antes del comienzo de este ciclo de 2080 días, la NASA anunció el lanzamiento de la misión Psyche el 13 de octubre de 2023, Kin 253. Se espera que la nave alcance la órbita 16 de Psyche a finales de julio de 2029 y pase por Marte en mayo de 2026.

Estas fechas coinciden exactamente con este ciclo del banco psi de 2080 días: 2023 – 2029.

La misión Psyche de la NASA está diseñada para estudiar el Cinturón de Asteroides y descubrir cómo se formó el núcleo de la Tierra y los núcleos de otros planetas terrestres. Esto es interesante a la luz del trabajo de la Ley del Tiempo.

En su página web se indica:

*“Psyche es una misión de la NASA para estudiar un asteroide rico en metales del mismo nombre, situado en el cinturón principal de asteroides entre Marte y Júpiter. Se trata de la primera misión de la NASA destinada a estudiar un asteroide con más metal que roca o hielo... Psyche despegó a las 10:19 a.m. (hora de verano del Este), desde el Centro Espacial Kennedy. Psyche se elevó desde la plataforma de lanzamiento 39A a bordo de un cohete SpaceX Falcon Heavy”.*

(No es que seamos defensores de la NASA, sino estudiosos de la simbología sincrónica).

La nave espacial Psyche se dirige a explorar el asteroide que lleva su nombre. El asteroide Psyche fue descubierto el 17 de marzo de 1852 (Kin 28) por el astrónomo italiano Annibale de Gasparis. Se encuentra en la parte exterior del cinturón principal de asteroides, entre Marte y Júpiter. Es la quinta órbita que fue un planeta (Maldek).

El recuerdo de la destrucción de Maldek es el punto de génesis de la Historia Cósmica, un prototipo de cataclismo incrustado en la psique humana. La quinta órbita de Maldek en los números de Bode es el 28. (Para más información, véase *Historia Cósmica, volumen 5: Libro del tiempoespacio*).

En el lenguaje cotidiano, “psique” puede referirse a la vida interior o el estado mental de una persona. En la mitología griega, Psique es una mujer mortal que se convierte en la diosa del alma. Su historia es un relato de amor y transformación, en el que pasa por diversas pruebas y acaba uniéndose a Eros (Cupido), símbolo del viaje del alma y su unión con el amor divino.

La teoría del inconsciente colectivo de Carl Jung postula que la humanidad comparte un conjunto de símbolos y arquetipos universales incrustados en la psique. Estos arquetipos pueden ser portadores de sabiduría y conocimientos ancestrales accesibles a través de sueños, mitos y experiencias espirituales.

## Ocho ciclos de 260 = 2080

A continuación se indican las fechas de inicio de cada uno de los ocho ciclos de 260 días, para un total de 2080 días.

La secuencia de números se refiere al Nuevo Ciclo de Sirio. El 1 significa que se trata del Nuevo Ciclo de Sirio 1. El segundo número es el año en el Ciclo de 52 años del Ciclo 1 de Nueva Sirio. El tercer número es en cuál de las 13 Lunas estamos; y el cuarto número es el día en esa Luna.

El Nuevo Ciclo 1 de Sirio comenzó el 26 de julio de 1987: 1.0.1.1 (véase el gráfico inferior).

Kin 1: 1.36.4.4. 21 de Octubre, 2023

Kin 1: 1.36.13.12. 8 de Julio, 2024

Kin 1: 1.37.9.19. 25 de Marzo, 2025

Kin 1: 1.38.5.26. 10 de Diciembre, 2025

Kin 1: 1.39.2.5. 27 de Agosto , 2026

Kin 1: 1.39.11.13. 14 de Mayo, 2027

Kin 1: 1.40.7.20.29 de Enero, 2028

Kin 1: 1.41.3.27. 16 Octubre, 2028

Kin 1: 1.41.13.7. 3 de Julio, 2029

Este ciclo de 2080 días concluye en Kin 260: 1.41.13.6. – 2 de julio de 2029. Cuando añadimos uno de **23 días** (ciclo biotelepático solar) llegamos al Día fuera del Tiempo, Kin 23 (25 de julio de 2024) – la conclusión del mapa de visión de 9 años.

La Onda Encantada de 13 días es un fractal del Tzolkin de 260 días.  $13 \times 20 = 260$ .

El Tzolkin de 260 días es un fractal del banco psi de 2080 días.  $260 \times 8 = 2080$ .

El **banco Psi** es el registro cósmico y la unidad de almacenamiento de los programas evolutivos del tiempo de la Tierra. Está correlacionado con los ciclos de manchas solares (véase *Tierra en Ascenso y Proyecto Rinri*).

El **banco psi** es el sistema nervioso de la Noosfera (mente planetaria). La Noosfera está directamente relacionada con el campo electromagnético de la Tierra. El Perceptor Holomental “percibir con toda la mente”, es el dispositivo sensor de la Noosfera.

## Ciclos de 28 años

En el ciclo de 28 años, podemos observar la simetría entre los 7 años de la profecía. Un enfoque consiste en examinar cada uno de estos 7 años en relación con los ciclos de 28 días anteriores y posteriores.

El libro *Tiempo, Sincronicidad y Cambio de Calendario: la Vida Visionaria de José Argüelles*, recorre cada uno de estos siete años, y es un buen punto de partida para comprender el conocimiento que se sembró en este planeta en aquella época.

Los siete años de profecía comenzaron en 1993 con la recepción de la Profecía de Pacal Votan. Esta profecía (en la trayectoria de la mente del

Maya Galáctico) se lleva a cabo a través de la comprensión telepática de los números que crean los armónicos celestiales del orden sincrónico. Cuando se comprenden, estos números se convierten en vehículos telepáticos.

Puedes utilizar estos ciclos de 28 años para realizar tu propio estudio.

Por ejemplo, podríamos señalar que la culminación de este conocimiento se dio en el seminario de 49 días de los Magos de la Tierra en Picarquín, Chile, que tuvo lugar en 1999. Las analfas de este evento volverán a circular en 2027.

Al distinguir los Siete Años de la Profecía, 1993-2000, años de la Semilla Magnética al Mago Resonante, podemos estudiar los ciclos de 28 años precedentes y sucesivos.

Estudia estas fechas y lo que ocurrió y encuentra la simultaneidad sincrónica de cada uno de estos conjuntos de tres intervalos de 28 años. Busca patrones. Si la fecha está en el futuro, proyéctate allí.

2021 = <b>1993</b> - 1965
2022 = <b>1994</b> - 1966
2023 = <b>1995</b> - 1967
2024 = <b>1996</b> - 1968
2025 = <b>1997</b> - 1969
2026 = <b>1998</b> - 1970
2027 = <b>1999</b> - 1971
.....
2028 = <b>2000</b> - 1972
2029 = <b>2001</b> - 1973

Además, si estudiamos este proceso, vemos que **2039** son 28 años desde el fallecimiento de Valum Votan en 2011. (Por cierto, su año de nacimiento es **1939**).

El 25 de julio de 2039, Kin 33, concluye el Nuevo Ciclo de Sirio 1. El Nuevo Ciclo de Sirio 2 comienza al día siguiente con el Mago Galáctico Blanco, escrito: 2.0.1.1.

*“El calendario gregoriano tarda 28 años en recorrer su ciclo de permutaciones. Cada 28 años, como un disco fonográfico del tiempo -un*

*cronógrafo-, el calendario gregoriano guía a sus usuarios a través de una construcción mentalmente debilitante de meses con medidas desiguales y nombres irracionales, acompañados por un sistema de semanas de 7 días que guarda poca relación con la duración de los meses o los años...” -José Argüelles, El tiempo y la tecnosfera*

## Código 19

Puesto que nos encontramos en el Anillo Solar del Kin 19, recordamos que la matemática vigesimal de la frecuencia 13:20 se conoce como código 0-19, escrito con una sencilla notación de barras de puntos.

El código 19 también está presente en toda la estructura del Corán, como descubrió por primera vez el Dr. Rashad Khalifa. Este fue un tema clave de la Madre Tynetta Muhammed, que escribió una columna con regularidad, *Desvelando el número 19*, en el periódico Final Call.

En este conjunto de números, que también demuestra la matemática de la matriz radial, hay diez pares de números dispuestos radialmente, cada par suma 19.

$$\begin{aligned} 0 + 19 &= 19 \\ 1 + 18 &= 19 \\ 2 + 17 &= 19 \\ 3 + 16 &= 19 \\ 4 + 15 &= 19 \\ 5 + 14 &= 19 \\ 6 + 13 &= 19 \\ 7 + 12 &= 19 \\ 8 + 11 &= 19 \\ 9 + 10 &= 19 \end{aligned}$$

**“Todo es número. Dios es número. Dios está en todo”.**

-Dinámica del Tiempo, Postulado 19:13

## NUEVO CICLO DE SIRIO 1 (1987-2039)

MAGOS SP (28)	NS1.0 1987-88	NS1.4 1991-92	NS1.8 1995-96	NS1.12 1999-2000	NS1.16 2003-04	NS1.20 2007-08	NS1.24 2011-12	NS1.28 2015-16	NS1.32 2019-20	NS1.36 2023-24	NS1.40 2027-28	NS1.44 2031-32	NS1.48 2035-36
		■ 34 1987-88	■ 194 1991-92	■ 94 1995-96	■ 254 1999-2000	■ 154 2003-04	■ 54 2007-08	■ 214 2011-12	■ 114 2015-16	■ 14 2019-20	■ 174 2023-24	■ 74 2027-28	■ 234 2031-32
PLUTON SP (388)	NS1.1 1988-89	NS1.5 1992-93	NS1.9 1996-97	NS1.13 2000-01	NS1.17 2004-05	NS1.21 2008-09	NS1.25 2012-13	NS1.29 2016-17	NS1.33 2020-21	NS1.37 2024-25	NS1.41 2028-29	NS1.45 2032-33	NS1.49 2036-37
	■ 139 1988-89	■ 39 1992-93	■ 199 1996-97	■ 99 2000-01	■ 259 2004-05	■ 159 2008-09	■ 59 2012-13	■ 219 2016-17	■ 119 2020-21	■ 19 2024-25	■ 179 2028-29	■ 79 2032-33	■ 239 2036-37
JUPITER GK (52)	NS1.2 1989-90	NS1.6 1993-94	NS1.10 1997-98	NS1.14 2001-02	NS1.18 2005-06	NS1.22 2009-10	NS1.26 2013-14	NS1.30 2017-18	NS1.34 2021-22	NS1.38 2025-26	NS1.42 2029-30	NS1.46 2033-34	NS1.50 2037-38
	■ 244 1989-90	■ 144 1993-94	■ 44 1997-98	■ 204 2001-02	■ 104 2005-06	■ 4 2009-10	■ 164 2013-14	■ 64 2017-18	■ 224 2021-22	■ 124 2025-26	■ 24 2029-30	■ 184 2033-34	■ 84 2037-38
MERCURIO GK (4)	NS1.3 1990-91	NS1.7 1994-95	NS1.11 1998-99	NS1.15 2002-03	NS1.19 2006-07	NS1.23 2010-11	NS1.27 2014-15	NS1.31 2018-19	NS1.35 2022-23	NS1.39 2026-27	NS1.43 2030-31	NS1.47 2034-35	NS1.51 2038-39
	■ 219 1990-91	■ 249 1994-95	■ 149 1998-99	■ 49 2002-03	■ 209 2006-07	■ 109 2010-11	■ 9 2014-15	■ 169 2018-19	■ 69 2022-23	■ 229 2026-27	■ 129 2030-31	■ 29 2034-35	■ 189 2038-39

89

La puerta para la finalización del Gran Ciclo de la Profecía se abrió 34 días después del solsticio de verano (Hemisferio Norte) de 1987, en Kin 34 - Mago Galáctico Blanco. Esto inició el Ciclo del Nuevo Sirio 1, un ciclo de 52 años de los cuales el primero concluye en 2039; y luego otro comienza, y concluye en 2091, y el siguiente en 2143, etc.

Como se muestra en la tabla superior, cada año es codificado por uno de los cuatro portadores del año: Mago, Tormenta, Semilla y Luna. El año siempre empieza el 26 de Julio y termina el 24 de Julio, siendo el Día Fuera del Tiempo el 25 de Julio. "NS1", indica el Ciclo del Nuevo Sirio 1; los años son numerados de NS1.0 hasta NS1.51 para un total de 52 años. La cuenta comienza en la esquina superior izquierda con el año del Mago Galáctico Blanco (Kin 34), numerado NS1.0 - esto indica que se han completado "0" años desde el inicio del Ciclo del Nuevo Sirio 1, por lo tanto, NS1.0-. El último año del Nuevo Ciclo de Sirio 1 es el año de la Luna Resonante Roja (Kin 189), numerado NS1.51, tras el cual comenzará el Ciclo del Nuevo Sirio 2 (NS2).



Traducción: Rodrigo Urrea, Kin 38 / Revisión: Josefina Santa Cruz, Kin 167  
FLT Chile 2024